

Apolonia Bulteel
Par Zoltan Balogh



Apolonia Bulteel a l'air d'être une élève ordinaire de la section néerlandophone mais en réalité, elle a un talent spécial, le patinage artistique. Elle en fait depuis ses huit ans. Elle a à peu près une compétition par mois et prend ça très au sérieux...

Apolonia: "La compétition la plus stressante était ma dernière. Ça s'est déroulé il y a quelques semaines. J'étais cinquième sur vingt participants. Je voudrais participer à d'autres compétitions comme les Jeux Olympiques ou des concours internationaux."

Elle a une valise assez étrange ressemblant à une chaussure qui contient ses patins et sa tenue. Elle amène aussi un peu d'argent pour acheter des peluches.

Sa plus grande compétition était le championnat de Belgique pour enfants. Elle a été 3ème sur 45, un très bon résultat.

"Quand j'ai commencé à faire des compétitions, j'avais très peur d'être dernière et de rater. Depuis, je sais que ça ne m'arrivera pas."

Il y a beaucoup de gens qui regardent ses compétitions. Entre autres, sa classe va aller à sa prochaine compétition ce dont elle est très fière. Sa famille est contente qu'Apolonia fasse du patinage artistique. Comme dans la plupart des concours, elle a des ennemies qui sont ses amies pendant les cours mais pas pendant les compétitions, là, elles sont ses adversaires.

D'ailleurs, il y a des règles sur la glace qu'elle doit respecter. Par exemple, elle ne peut pas faire de salto.

Apolonia n'a pas encore décidé de ce qu'elle veut faire à propos de ça dans le futur, mais elle veut essayer de continuer le plus longtemps possible...

Apolonia Bulteel may look like a normal student in the Dutch-speaking section, but in reality she has a special talent: figure skating. She's been doing it since she was eight. She has about one competition a month and takes it very seriously...

Apolonia: *"The most stressful competition was my last one. It took place a few weeks ago. I was fifth out of twenty participants. I'd like to take part in other competitions like the Olympics or international contests."*

She has a rather strange shoe-like suitcase containing her skates and clothes. She also brings some money to buy stuffed animals.

Her biggest competition was the Belgian youth championship. She came 3rd out of 45, a very good result.

"When I first started competing, I was really scared of coming last and missing out. Since then, I know that won't happen to me."

There are a lot of people watching her competitions. Among others, her class is going to her next competition, which she's very proud of. Her family is happy that Apolonia is figure skating. As in most competitions, she has enemies who are her friends during class but not during competitions, where they are her opponents.

Besides, there are rules on the ice that she has to respect. For example, she can't do a salto.

Apolonia hasn't yet decided what she wants to do about this in the future, but she wants to try and keep going as long as possible...